

se recueillir avant d'aller se perdre dans les eaux presque toujours agitées du lac Picouagami.....

Et c'est là que doit s'élever le mausolée à la mémoire de l'auteur de "Maria Chapdelaine".

C'est pour ériger, au cours de l'été, ce modeste souvenir à Louis Hémon que nous faisons appel, aujourd'hui, à tous les amis des lettres canadiennes-françaises, aux nombreux admirateurs, chez nous, de cet écrivain français, auteur de ce chant émouvant à la gloire de notre colonisation bas-canadienne.

Les plus modestes souscriptions seront reçues avec reconnaissance; nous ne doutons pas qu'elles seront nombreuses. Nous les attendons sans plus de retard, car, depuis 1912 déjà, notre jeune et malheureux ami attend dans sa tombe ignorée l'aumône de notre souvenir.

Nous commencerons, dans le prochain fascicule du Terroir, à publier la liste des souscriptions en faveur du mausolée Hémon.

D. POTVIN.

NOTE.—Les souscriptions devront être adressées comme suit:
D. Potvin, 14, rue Crémazie, Québec.

